
 
Fraktion im Rat der Stadt Herzogenrath 
 
 
 
 
CDU-Stadtratsfraktion • Rathausplatz 1 • 52134 Herzogenrath 
 

Vorsitzender: Dieter Gronowski 
1.Stellv. Vorsitzende: Renate Gülpen 
2.Stellv. Vorsitzender: Werner Spiertz 
Geschäftsführer: Burkhard Lantermann 
Stellv. Geschäftsführer: Tim Fürpeil 
 
Geschäftszimmer: Marita Robertz 
 Rathausraum 104 

� 02406/83-108 
� 02406/83-109 

 
Fraktionssitzungssaal: Rathausraum 103 
� 02406/83-106 
 
Email: Fraktion@cdu-herzogenrath.de 
 Stadtverband@cdu-herzogenrath.de 
Internet: http://www.cdu-herzogenrath.de 

 

Herzogenrath, den 30.09.2020GS 

 

An den Vorsitzenden  
des Bau- und Verkehrsausschusses 
Herrn Thorsten Schlebusch 
- Im Hause -  
 
 
 
 
 
 
Verkehrliche Situation Roda-Schule / Regenbogenschule / Käthe-Kollwitz-Schule 
 
 
Sehr geehrter Herr Schlebusch, 
 
die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Herzogenrath bittet um Aufnahme folgenden Antrags auf 
die Tagesordnung des nächsten Bau- und Verkehrsausschusses: 
 
Antrag: 
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, wie sich die verkehrliche Situation rund um die 
Roda-Schule / Regenbogenschule und Käthe-Kollwitz-Schule sowohl für die Anwohner als 
auch für die Schulen im Sinne einer kooperativen Zusammenarbeit für alle Beteiligten ver-
bessern lässt. 
 
Begründung: 
Seit Jahren schon kommt es immer wieder zu Beschwerden seitens der Anwohner hinsicht-
lich der verkehrlichen Situation im Bereich Saarstraße, Bockreiterstraße und Gertrudisstraße, 
zuletzt durch die Eingabe einer Bürgerin der Bockreiterstraße mit E-Mail vom 9.7.2020 an 
das Internetportal der Stadt Herzogenrath. Ursache sind der alltägliche Bring- und Holdienst 
der Eltern der Schulkinder am Morgen in der Zeit von 7.30 Uhr bis 8.15 Uhr und ab 11.00 Uhr 
bis 16.00 Uhr und das damit einhergehende teilweise verkehrswidrige Parken auf Bürger-
steigen und das Zustellen von Einfahrten. Die Situation führte so laut Anwohnerin der Bock-
reiterstr. im letzten Sommer u.a. dazu, dass ein Kranken-/Rettungswagen die Saarstraße nur 
zeitverzögert erreichen konnte, da diese durch einen Bus zugestellt war und so wertvolle Zeit 
verloren ging. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

 
Dieter Gronowski 
 Fraktionsvorsitzender 
 


